

Enagás y Votorantim Cimentos colaborarán en el desarrollo de proyectos de descarbonización

Firman un acuerdo para impulsar proyectos de reducción de emisiones en las cementeras de Votorantim Cimentos y el desarrollo de una cadena logística de transporte, licuefacción, almacenamiento y carga a barcos de CO₂

Madrid, 24 de septiembre de 2024. El Consejero Delegado de Enagás, Arturo Gonzalo, y el Consejero Delegado de Votorantim Cimentos en España, Alan Svaiter —junto con el Chief Operating Officer (COO) & Carbon Solutions de Votorantim Cimentos Europa, Asia y África, Günther Smetana—, han firmado un acuerdo para desarrollar conjuntamente proyectos para la gestión sostenible de CO₂ desde las respectivas áreas de actividad de las dos compañías.

Votorantim Cimentos desarrollará las tecnologías de captura de CO₂ en sus cementeras y Enagás estudiará soluciones para su transporte, licuefacción, almacenamiento y carga a barcos en sus terminales de regasificación, ubicadas en el área de influencia de las plantas de Votorantim Cimentos.

El Consejero Delegado de Enagás, Arturo Gonzalo, ha destacado que “Enagás y Votorantim Cimentos cuentan con sinergias claras para avanzar conjuntamente en sus compromisos de reducción de huella de carbono y, partiendo del conocimiento de sus áreas de actividad, tienen la oportunidad de tomar la iniciativa para desarrollar tecnologías de gestión sostenible de CO₂ más efectivas, que serán clave para alcanzar los objetivos de descarbonización en España y en Europa”.

En palabras del Consejero Delegado de Votorantim Cimentos en España, Alan Svaiter, “el desarrollo de infraestructuras logísticas para el transporte y almacenamiento del CO₂ en España es imprescindible para la descarbonización de nuestra actividad y para alcanzar nuestro objetivo de neutralidad climática en 2050”.

Según los términos del convenio, Enagás y Votorantim Cimentos estudiarán la posibilidad de participar conjuntamente en procesos de solicitud de financiación europea, como los Innovation Funds y los Proyectos de Interés Común (PCI), para explorar futuras sinergias.

La reducción de emisiones de CO₂ y su transporte cuenta con un interés creciente en España. En los resultados del proceso de *Call For Interest* no vinculante de Enagás, presentados en el Segundo Día del Hidrógeno —en enero de 2024—, se identificaron un total de 37 compañías interesadas en la captura de CO₂ —para reducir un total de 10,4 millones de toneladas al año (Mt/a)—, y 53 empresas interesadas en contar con infraestructuras para su transporte y almacenamiento.



Sobre Enagás

Enagás es un TSO europeo (Transmission System Operator) con 50 años de experiencia en el desarrollo, operación y mantenimiento de infraestructuras energéticas. Cuenta con alrededor de 12.000 kilómetros de gasoductos, tres almacenamientos subterráneos y ocho plantas de regasificación. La compañía opera en ocho países. En España es el Gestor Técnico del Sistema Gasista y, tal y como queda estipulado en el Real Decreto Ley 8/2023, ha sido designado operador provisional de la Red Troncal de Hidrógeno (HTNO). De acuerdo con su compromiso con la transición energética, la compañía ha anunciado su objetivo de ser neutra en carbono en 2040, con una apuesta firme por la descarbonización y el impulso de los gases renovables, especialmente del hidrógeno.

Contacto de prensa: Jorge Álvarez dircom@enagas.es; (+34) 630 384 930.

Sobre Votorantim Cimentos

Votorantim Cimentos es miembro fundador del Consejo Empresarial Mundial para el Desarrollo Sostenible (WBCSD) y, en coordinación con la Asociación Global de Cemento y Hormigón (GCCA), invierte en innovación y en el desarrollo de soluciones conjuntas para reducir su huella de carbono. Sus objetivos 2030 están enfocados a disminuir la huella ambiental, incrementando la eficiencia operativa de los procesos y el uso de energías renovables. Asimismo, apuesta por tecnologías limpias que minimicen la utilización de los recursos naturales y reduzcan las emisiones y el consumo de energía, así como por el desarrollo de productos y proyectos de innovación que contribuyan a la descarbonización del planeta.

Votorantim Cimentos es una empresa de materiales de construcción y soluciones sostenibles que cuenta con más de 12.000 empleados. Su cartera de materiales de construcción incluye cemento, hormigón, morteros y áridos. También posee negocios en las áreas de productos para uso agrícola, gestión de residuos y coprocesamiento. Sus operaciones están estratégicamente ubicadas cerca de los mercados en crecimiento más importantes, en once países: Brasil, Argentina, Bolivia, Canadá, Luxemburgo, Marruecos, Túnez, Turquía, España, Estados Unidos y Uruguay. www.votorantimcimentos.com.br

Votorantim Cimentos está presente en España con las marcas Cementos Cosmos, Cementos Teide, Prebetong Áridos, Prebetong Hormigones y Morteros Pulmor y cuenta con fábricas de cemento en Alconera (Badajoz), Córdoba, Málaga, Niebla (Huelva), Oural (Lugo) y Toral de los Vados (León); molinos de cemento en Tenerife y Bobadilla (Málaga); plantas de hormigón y morteros y explotaciones de áridos ubicadas en Andalucía, Canarias, Castilla y León, Extremadura y Galicia. www.votorantimcimentos.es

Contacto de prensa: Juana Jiménez juana@dedalocomunicacion.com (+34) 669 772 487